

Père Noël ou père Fouettard ?

Le père Noël est écœurant, comme disent nos amis québécois. Et c'est une hotte percée! Non seulement les salariés du réseau régional France 3 n'auront pas de cadeau cette année encore, mais en plus, le panier du père Noël connaît une avarie : une fuite d'ETP que rien ne semble pouvoir retenir.

35 ETP en moins, pour continuer à faire des JT plus longs, des programmes et de l'internet.

Histoire de "mieux présenter" encore quand va sonner l'heure de la fusion que la direction générale a préparée bien à l'avance et avec tant de zèle !

35 pour le réseau France 3, 25 pour l'Outre-Mer et 120 pour le Siège et la direction... Nous n'en sommes même plus à regarder dans l'assiette du voisin. Des chiffres qui pourraient évoluer d'ici à la fin de l'année. Surtout si, comme l'an dernier, les directeurs régionaux vont au-delà des économies demandées.

Pas étonnant que çà et là, on ait demandé aux chefs de services de laisser leurs téléphones portables à la porte des salles de réunion. Car il va falloir encore une fois réduire la voilure du traineau et, notamment, si cela était encore possible, diminuer les remplacements.

On le savait déjà un peu : le bon Père n'est plus un Saint. À France Télévisions, on le confond même avec son âme damnée, le père Fouettard, toujours masqué.



Punis les salariés du Réseau qui osent se rebiffer sur la disparition de leur nom France 3. Punis leurs élus qui osent demander des comptes à la direction du Réseau. Ignorés les cadres intermédiaires, même pas informés des changements majeurs dans le Réseau, et surtout priés de se taire !

Mais nous continuerons de porter notre voix pour demander la sanctuarisation de nos moyens partout où nos concitoyens nous attendent : chez les sinistrés de Mayotte ou d'Ardèche, comme pour la couverture des dernières élections législatives.

Alors, on peut faire semblant de croire encore au Merveilleux, à l'Humain. Nos collègues de Mayotte la 1^{re} nous donnent une leçon de courage et d'abnégation professionnelle. Nos pensées et meilleurs souhaits vont vers eux et leurs proches.

Paris, le 19 décembre 2024